## Lamentamos la muerte de nuestro compañero Carlos Cruz Mahecha Guerrero

**Boletín No. 354** – 31 de octubre de 2022 –



En horas de la noche del domingo 30 de octubre, la Unión se enteró del trágico asesinato con arma de fuego del que fue víctima fatal nuestro querido compañero Carlos Cruz Mahecha Guerrero, el pasado viernes 29 de octubre, en su barrio, ubicado en la localidad de Simón Bolívar, en Bogotá y a pocos metros de su casa.

Las autoridades buscan a los cuatro sujetos autores de este reprochable crimen, y a quien asesinó a nuestro compañero, quien, según testigos, vestía jean azul, zapatillas negras, chaqueta amarilla, gorra

roja y, al parecer, iba encapuchado. El autor del asesinato y sus tres cómplices, huyeron hacia el barrio Potosí. Hacemos un llamado a las autoridades para que se les dé pronta captura y se esclarezcan los motivos de este cruel asesinato.

Carlos Cruz contaba apenas con 57 años y siempre se destacó como un gran compañero en su lugar de trabajo, siendo líder sindical de la Unión en su tienda como representante, acompañando de manera juiciosa y responsable a los y las compañeras en todos los asuntos laborales y sindicales que se presentaban.

La Unión envía un mensaje de condolencia a sus hijos, al resto de su familia, a sus amigos y a sus compañeros de tienda, ya que su desaparición, en un hecho violento, causa dolor, rabia e incertidumbre, dejando el profundo deseo de que se haga justicia por el asesinato violento de un ser humano que dedicó su vida a ser un trabajador honesto y cumplidor de su deber, además de un líder sindical que también tenía fuerza y tiempo para apoyar a sus compañeros y compañeras.

Hasta siempre compañero Carlos Cruz, gracias por tu liderazgo sindical.

Que la tierra te sea leve.

Luz Marina Díaz Presidenta Junta Directiva Nacional



presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com